



創立 1984.7.10／認証 1984.8.6
国際ロータリー第2660地区

大阪鶴見ロータリークラブ会報

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網島町9番10号 大閣園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日 12時30分／例会場：大閣園
会長：谷 康平／幹事：木村和雄／SAA：清水正憲
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：<http://rc-osaka-tsurumi.jp/>



本日の例会

〈第1490回〉 2015年11月10日(火) 本年度第16回

卓話

あたらしい がん治療について
堂島ライフケアクリニック
院長 佐藤守仁 氏

担当：鳥居会員

■ロータリーソング
君が代・四つのテスト

■ランチタイムミュージック

次回の例会

11月15日(日)

次回卓話

国際交流のつどい

前回の報告

会長インフォメーション <PRESIDENT INFORMATION>

会長：谷 康平

1859年と言うより安政6年の今日、10月27日午前9時江戸伝馬町で、杉寅次郎矩方《吉田松陰》は刑死しました。満29歳。彼の処分を決定したのは、大老井伊直弼・彦根藩主で、《老中首座の間部詮勝・越前鯖江藩主暗殺計画》を、松陰自らが漏らした為でした。因みに、大老井伊はその翌年3月3日登城中、水戸藩浪士に桜田門の手前で襲撃されて亡くなりました。

さて松陰等が何故過激な行動にでたかと言えば、江戸幕府の《失政》がありました。安政の大地震や当時ころりと言われたコレラの大流行なども相まって、社会情勢は大混乱。そこに主に上海のロスチャイルド系金融機関・香港上海銀行などが、日本における《金銀交換レート》が上海と異なっている事に目を付けて、日本国内から大量の金を流出させました。結果、日本国内は《ハイパーインフレ》に襲われました。

去る10月20日職業奉仕委員会・木村和雄幹事・造幣局理事長 百嶋計氏のお世話を造幣局に伺いました。実物の小判や大判を見せて頂いたのですが、江戸末期のものの金含有率は30%程度で、見かけは同じようでも値打ちのない小判、

即ちインフレが発生していた事を改めて確認出来ました。

その混乱期にアジア・アフリカ・中東・中南米などを荒らしまくっていた帝国主義の欧米諸国に対して、何とか対応できたのが我が国だったのです！そしてその時代の人材《人財と書くべきでは？》を輩出たのが、松陰の《松下村塾》であり、初代内閣総理大臣・伊藤博文(利助、下級武士と言われていますが毒殺を得意とする下忍。初代兵庫県知事)や第三代総理の山縣有朋・高杉暢夫晋作・久坂玄瑞などそうそうたる人物が、松下村塾から巣立って日本を守ったのです。

ある人がこのように言っています。《21世紀の今、松陰はいずこに？》と。

朝晩、冬のようです。お風邪などめされぬように。

【追加と訂正：10月27日配布号で、習近平中国国家主席の訪英に関して、大英帝国が中国に尻尾を振っていると書きましたが《大混乱の中国は、近い将来に四分割される可能性があり、その時の亡命先に英国を考えての行動》という分析もあります。また10月13日配布号で、終わりから6行目の《しかしこれを受けて～ご存知かも知れません。》は全文削除致します。事実誤認でした。お詫び致します。】

ロータリー財団月間/世界インターフェスティバル週間 5日を含む週

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「人にして貰いたいと思う事は、何でも人にしなさい」

10月26-28日 フィリピン・クバオビジネスセンターRCとの新生児登録支援事業を行い、同創立15周年に中村国際奉仕委員長、佐藤副委員長、木村幹事、発、秀島、高木会員の6名が参加していただいております。

27日(火) 本日午後4時より日本語教育センターにて第22回留学生による日本語作文コンクール表彰式を行います。

11月7日(土) 13時より「さつまいも植え～芋掘りプロジェクト」によるさつまいもの収穫を鶴見緑地体験学習施設(西駐車場付近)にて行います。

10日(火) 理事会

15日(日) 夜例会・国際交流のつどい

10月理事会報告

1. 地区要請の東日本豪雨災害義援金については、10万円を地区へ送金する。内訳は区民まつりの募金と例会時に募金を募り不足分を災害支援プロジェクト口座預金より拠出する。
 2. 国際交流のつどい・夜例会とする。
 3. 3RC合同懇親会の日程は来年3/15とし、夜例会に変更する。
 4. クラブフォーラムの追加の件は、社会奉仕部門10/27、青少年部門5/31とする。
 5. フィリピンのクバオビジネスセンターRC新生児出席登録支援15万円を拠出する。
- 創立15周年に出席する。

10月は米山奨学月間です。寄附金のご協力を宜しくお願い致します。



職業奉仕委員会

副委員長：田中信明



本年度の職業奉仕委員会のメインテーマとして造幣局の見学を10月20日例会終了後に行いました。

参加者は会員19名、家族5名の計24名でした。

独立行政法人造幣局理事長 百嶋 計 様のごあいさつの後、ビデオによる造幣局の案内がありました。

造幣局は明治4年に創業式を行い、現在は独立行政法人造幣局として大阪に本局、東京と広島に支局を置いて営業しています。

造幣局では貨幣・勲章・褒章および金属工芸品の製造の他に、地金・鉱物の分析や試験、品位証明等の検定事業や貨幣販売等を行っています。

いま製造している貨幣は1円～500円の6種類です。その他多くの記念貨幣も製造しています。

ビデオ案内終了後、製造現場に移動しました。

今は紅葉が始まっている有名な桜の通り抜けを逆行

して製造現場内に入りました。

8工程ある一部を見学させて頂きほとんど自動的に製造・検品・計数・袋づめ等がなされているのに感心致しました。

今回は特別に普通見学コースには入っていない勲章・褒章の製造工程も見学させて頂きました。

極印から七宝焼き付け・羽布・組立等9工程を見学致しました。

ここでは、美麗、尊厳、品格を兼ね備えた作品が要求されるため、50名以上の熟練した職員が細心の注意を払いながら製造している姿を興味深く見学致しました。

ちなみに春と秋の叙勲の前は大変忙しく各々8,000個位を製造するようです。

最後に私は参加出来ませんでしたが、皆さん造幣博物館の見学で大時計や大判・小判など4,000点の展示を楽しんで頂いたことと拝察し御報告と致します。

なお、本日は百嶋 計理事長が例会に出席しておられます。先日はありがとうございました。

国際交流基金運営委員会 委員長：武市敏一

第22回留学生による日本語作文コンクールの審査結果、下記の入選者が決定いたしました。

作文審査委員の皆様には、大変ご協力頂きまして感謝申し上げます。

本日、大阪日本語教育センターにて表彰式を行ってまいります。



上級：最優秀賞 「奥にある光」

パスクアル ドミンゲス ジョナサン ジョアン
/ドミニカ共和国

優秀賞 「東日本大震災から学んだこと」

チン イク 工/台湾

「文化の違いについて考える」

ワーリック/インドネシア

中級：最優秀賞 「私の夢小さな伝記」

チゥメンバヤル チンバヤル/モンゴル

優秀賞 「人生は暮のようなものだ」

リ イツ/中国

「私の夢」

サイ チャ ウェン/台湾

「大切な宝物」

チン ネン ジ/台湾

初級：最優秀賞	「私にとっての富」 ミロワ ウメダ アムリッジノブナ /タジキスタン
優秀賞	「人生のニューチャプター」 ヴッティー シイモイ/カンボジア 「運の悪い旅行」 マクムドウ アリシェル/タジキスタン 「皆は違う進路があります」 ヒル ヒロン アンドレス フランシスコ /グアテマラ 「さようなら ということば」 ティエンマニー ソンバチャン/ラオス 「はじめての日本」 ロドジット ナドラピー/タイ

NIKONIKO箱

¥34,000.- 累計 ¥404,000.-

- 大草会員 本日、社会奉仕委員会のクラブフォーラムです。宜しくお願い致します。
- 山本(良)会員 フィリピン行きの皆さん、大変ご苦労様です。
- 田中会員 10月20日職業奉仕委員会担当の造幣局見学に多くの皆様の参加有難うございました。本日、百嶋理事長様の来訪を歓迎致します。
- 清水会員 造幣局の百嶋様を歓迎して。先週はいろいろお世話になりました。
- 武市会員 観月会、親睦委員会の皆様、はじめ浮舟様、覚野様、お世話になりました。楽しい一時を過ごせて頂き有難うございました。
- 覚野会員 観月会、琵琶湖クラブにお越しいただき有難うございました。
- 山崎会員 観月会、大変楽しかったです。浮舟会員、覚野会員、本当に有難うございました。

大阪鶴見RC国際交流基金

¥5,000.- 累計 ¥70,000.-

- 中嶋会員 例会連続欠席のお詫び。又、本日の作文コンクール表彰式にも出席できず、申し訳ございません。

米山奨学生 中間報告

潘倩儀

学生生活に戻り、一番実感したことは、自分との会話の時間が増えたことと、学生は実はとても恵まれていることです。

仕事の時、毎日仕事に追われ、次から次へと問題を解決していくかといけませんので、気付いたら一日が終わって、気付いたら一年も終わったというほとんどの毎日でした。そんな環境で、自分との会話時間も

減り、いつの間にか、何が好きなのか、初心は何だったのかすら忘れてしました。

留学生活をし始めて以来、改めて学生生活に戻ってから、自分と会話する時間や、自分で何かを考える時間があきらかに増えました。大学院はもともと授業を受けるより、「自分で何かを考える」というのがもっとも重要な課題なので、研究内容以外、これから的人生、家族との絆、ふるさとへの再認識など、自分なりの答えを見つけ出したくなりました。

また、学生だと、ほかのことを心配する必要もなく、目の前にある研究と学業に集中すれば良いという、以前の自分だと気づかなかった幸せを、改めて学生生活に戻って実感し、この時間を大事にできるようになりました。特に米山奨学生に選ばれて、留学生にとっても困っている生活費や学費の問題も、奨学金のおかげで、経済的なプレッシャーが大きく解消されました。少し余裕を持って、よりたくさんの人と交流したり、地域活動を積極的に参加したり、社会奉仕活動に参加したり、自分の時間や能力をもっと有意義なことに使うことができ、素敵な留学生活になりました。

学生生活残り時間あと僅かですが、学業を精一杯頑張って完成させ、卒業までの生活を楽しんで行きたいと思います。

今月の表彰とお祝い

Commendation & Celebrate!

誕生日

大見、木村、山本(良)、西野

在籍年数

24年 中嶋、23年 発、15年 覚野、13年 田中(英)、
10年 山本(隆)、9年 山崎

ホームクラブ10回連続賞

木村、小山、水間、中村、田中(信)

結婚記念日

11/3 翼、11/8 発、11/15 田中(英)、11/23 武市

事業所創立記念日

11/1 小山・笙野、11/12 翼 各会員

出席報告

(10月27日 1489会)

会員数	32名	ビジター	1名
(内出席規定免除 10名)		ゲスト	1名
出席会員	22名中 16名	出席総数	25名
出席免除会員	10名中 7名	前々回	10/13 M/U 1名
出席率	23/29 79.31%	修正出席率	82.76%

担当:源 会員



ロータリーソング

四のテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

R-O-T-A-R-Y

R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY,
R-O-T-A-R-Y is known on Land and Sea.
From North to South, from East to West
They profit most, Who serve the Best
R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御國に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永遠に栄えよ 我等のロータリー

我らの生業

我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
お、ロータリアン 我等の集い

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日も ニコニコと
一筋の道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

それでこそロータリー

どこで合っても やあと言おうよ
見つけた時にや おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん
並木さらさら葉から葉へ
人にやさしい町の風
ロータリー ロータリー
廻って 守れ 風車になって
地球がきれいな息をする

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」
夢を世代に受け継いで
今日も明日もその先も
胸いっぱいに友情深め
肩組んで 謳おう
われらが ロータリー